



方川さんは、手術室経験15年目の大ベテランです。頭の回転が速く冷静



6月から手術室の副主任として勤務している方川さんをご紹介します

冷静な判断力を持つ 頼りになる姉御肌

— 手術室看護師 副主任 方川さゆりさん —

導も細やかで丁寧なので、スタッフみんなが頼りにしています。ベテランですが、分からないこ

な判断、そして先を予測したキレッキレの素早い動きには定評がありま

す。姉御肌で後輩への指

は、全スタッフが見習わ

いるパワフル母ちゃんです。毎日忙しそうですが、そんな中でも手作りのパンを焼いたり、プライベートでもキレッキレのよう

です。少し怖そうに見えますが、実はとてもコミュニケーションが高いので、皆さん是非話しかけてみてくださいね。大好きなねこの話をすると盛り上がると思

シリーズ 拝啓、組合員さんへ

診療部

～みずぎょうの各部署から～

毎週の時短会議で情報共有力アップ

～今年度は社保学習にも取り組み中～



診療部では、毎週お昼の時間帯に全医師対象の医局会議をおこなっています。毎週1回15分ほどの会議ですが、旬な情報をすばやく共有でき、病院機能を円滑にする足掛かりとなっています。会議では決定事項を周知するだけでなく、他部署との情報交換の時間を設けています。医師へ知らせたいこと、意見を聞きたいことが容易で双方にとっても意義あるものとなっています。また、限られた時間を有効に活用し学習会も開催しています。最近では山本院長が講師となり、社会保障について学び、制度の重要性を再認識した、見識を深めることができました。今後も学習を含め、短時間で濃縮された医局会議になればと思います。(医局事務課一同)

水島協同病院は差額ベッド料はいただいております



9/20 私たちが実践する 医療を学び合う

～院内学術運動交流集会を開催～

医師、看護師、検査技師、栄養士、医療事務7名の職員が日頃の医療活動の中での、学びや改善点を発表し合いました。さらなる病院の質向上につながる取り組みを職員間で共有でき、様々な側面から必要な医療やケアを考えることの大切さを改めて感じる場となりました。



Academic Exchange Meeting

ポスティングの取り組み紹介

今からでも遅くない!

“健康保険証をなくさないで” 署名にご協力ください

9/15(金) 午後に、当院の社保・平和委員会のメンバーを中心に17名が参加し、病院周辺の約550世帯に、「健康保険証をなくさないで！」署名と無料・低額診療事業のお知らせや、無料健康相談の案内を2～3人に分かれて配布しました。

参加した職員からは、「いままで知らなかった病院周辺の様子があった」「署名や相談会のチラシも入っているので、反応が楽しみ。地域のみなさんにぜひ見てほしい」などの感想が寄せられました。(社保・平和委員会)

